

FECHA: 25 DE MARZO DE 2025.

BOLETÍN: 172

EN QUINTA SESIÓN DEL GABINETE VIOLETA, CUAUHTÉMOC APRUEBA MANUAL DE REACCIÓN Y PUNTOS VIOLETA

- *Con una Ruta Crítica, continuará Capacitación para todo el personal de la Alcaldía.*
- *Brigadas Violeta recorrerán el territorio para acercar información y atención a mujeres y niñas.*

En el marco del Día Naranja, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la Quinta Sesión Ordinaria del Gabinete Violeta de la Alcaldía Cuauhtémoc, en la que se aprobó el Manual de Procedimientos de Reacción Violeta y Puntos Violeta y se estableció la Ruta Crítica, con la que se fortalecerá la capacitación en perspectiva de género en todas las áreas de la alcaldía.

El Gabinete Violeta es un espacio de trabajo permanente para fortalecer las estrategias de prevención, atención y erradicación de la violencia de género. “Hoy, como cada mes, sesionamos en el marco del Día Naranja como un acto que reafirma nuestro compromiso por la eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas”, señaló la mandataria al dar inicio a la sesión.

El Manual de Procedimientos de Reacción Violeta y Puntos Violeta, aprobado durante la sesión, es una herramienta para homologar protocolos de actuación y garantizar que toda mujer o niña que requiera orientación, acompañamiento legal, atención psicológica, médica o resguardo, reciba el apoyo adecuado.

Por su parte, la Ruta Crítica de Capacitación está dirigida a todas las áreas de la administración para sensibilizar y continuar la formación de servidores públicos en perspectiva de género, derechos de las mujeres, Puntos Violeta y el Protocolo de Prevención, Atención y Sanción del Hostigamiento, Abuso Sexual, Discriminación y Violencia de Género.

Cuauhtémoc fue la primera alcaldía en publicar este protocolo en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México y desde el inicio de la actual administración, ha capacitado a su personal en perspectiva de género, por lo que ahora, con esta ruta crítica, busca fortalecer la capacitación para asegurar el cumplimiento del protocolo.

Otro punto abordado durante la sesión fue la aprobación de un calendario de visitas de las Brigadas Violeta, con el objetivo de acercar información sobre los Puntos Violeta y el teléfono de Base Diana a más mujeres en el territorio. “Nos hemos propuesto que todas las mujeres y niñas conozcan qué son los Puntos Violeta, cómo funcionan y cómo pueden solicitar información o auxilio en caso de peligro”, enfatizó Rojo de la Vega.

Al concluir la sesión, la alcaldesa agradeció a las integrantes del Gabinete Violeta por su trabajo y compromiso. “Desde esta alcaldía luchamos por sus derechos día a día. Hoy reafirmamos nuestro compromiso con la igualdad de género y reforzamos nuestros programas para garantizar una vida libre de violencia”, puntualizó.